

L'empire contre attaque

Au début de la guerre, la France possède le second empire colonial le plus vaste après le Royaume-Uni. Elle est présente en Afrique, en Asie et dans les îles du Pacifique.

Avec la signature des armistices, l'armée française doit cesser de combattre. Mais le général de Gaulle, parti à Londres avec le soutien du Premier ministre britannique Winston Churchill, souhaite que la France continue à se battre, depuis les colonies.

L'empire colonial se retrouve divisé entre les pays qui décident de se rallier au général de Gaulle et ceux qui restent fidèles au maréchal Pétain.

De nombreux soldats coloniaux s'engagent dans les Forces françaises libres du général de Gaulle, comme le Régiment de tirailleurs sénégalais du Tchad (RTST).

→ **Regarde** bien l'uniforme de tirailleur et chaque élément qui le compose !

Chechia rouge recouverte d'un couvre-chechia de couleur kaki

Ornement jonquille pour les tirailleurs sénégalais

Bidon

Fusil Berthier modèle 1907 modifié en 1915

Jeune public

Toile de tente roulée en «barda sénégalais»

Cartouchière

Étui-musette

Baïonnette

Bande molletière

Brodequin



Équipement d'un tirailleur sénégalais du Tchad